

PUNTO FINAL Oroz



Tres alumnos de 10 años de Irabia-Izaga han sido premiados por diseñar una web de viajes de Croacia. Han sido felicitados por el embajador y su trabajo cuelga en la página de la oficina de turismo del país

Croacia, más cerca de Navarra

ÍÑIGO GONZÁLEZ
Pamplona

A PENAS son 1.437 kilómetros a vuelo de pájaro. 1.885 si la distancia hasta la capital, Zagreb, se recorre en coche desde Pamplona. Destino turístico en pleno despegue gracias a sus 116 playas con bandera azul, pueblos medievales y su pasado romano, Croacia va descubriendo poco a poco sus secretos a los navarros. Y ahora, gracias a la labor de tres estudiantes de 10 años del colegio pamplonés Irabia-Izaga, los lazos entre la Comunidad foral y el país balcánico se han estrechado aún más.

La culpa la tiene una página web sobre turismo en Croacia que han realizado alumnos de 6º de Primaria del Colegio Irabia-Izaga. Su trabajo cooperativo ha sido reconocido como de gran interés por la Embajada de Croacia y la Oficina de Turismo de Croacia en España, que la han incluido en sus sitios web y han hecho llegar obsequios y el reconocimiento del propio embajador a los estudiantes.

La página web, que puede verse en internet en la dirección <http://hrvatskaair.jimdo.com>, ha sido realizada por los alumnos Alejandro Basallo Ballesteros, hijo de Fernando y Marga y con 7 hermanos, Juan De Carlos Begera, hijo de Borja y Marta y con 6 hermanos, y Alejandro Cuesta Ruiz, hijo de José Antonio y Susana y con un hermano. Formaba parte de una práctica dirigida por el geógrafo y profesor de Conocimiento del Medio del centro, Víctor Luri.

La carta del embajador

“El trabajo consistía en realizar una simulación de una agencia de viajes que tiene que diseñar una campaña publicitaria sobre un destino turístico europeo. Los alumnos eligieron Croacia como destino turístico y pusieron el nombre de *Hrvatska Air* a su agencia de viajes. De esta manera, tanto ellos como el resto de los alumnos de la clase han podido conocer uno de los países más interesantes de Europa y, a la vez, uno de los más desconocidos para los españoles, a pesar de su cercanía geográfica.



Los alumnos de Irabia-Izaga Juan De Carlos Bergera, Alejandro Basallo Ballesteros y Alejandro Cuesta Ruiz hicieron una web de viajes de Croacia en un trabajo dirigido por el profesor Víctor Luri. Debajo de estas líneas se reproduce la carta de agradecimiento que les envió el embajador de Croacia en España, Svtjetlan Berkovic. DN

A todos ellos les ha fascinado un país con tanta belleza, historia y tradiciones que desconocían casi por completo. Solo lo conocían por Luca Modric (jugador del Real Madrid) y otros famosos futbolistas croatas”, explica el profesor, que también enseña en la Facultad de Educación de la Universidad de Navarra.

Alumnos y docente, además de regalos, recibieron una carta del embajador de Croacia, Svtjetlan Berkovic. La misiva, reproducida a la derecha, decía: “Felicitó a usted y a sus alumnos por el magnífico trabajo que han hecho. La web está concebida de manera muy original y recoge todo tipo de información muy interesante para el viajero, por lo que se puede apreciar la gran labor de investigación y estudio de mi país. ¡Enhorabuena!”.

También la directora de la Oficina Nacional de Turismo de Croacia en España, Sanja Jelic, ha hecho llegar su opinión sobre el trabajo de los chicos de Irabia-Izaga:



“Enhorabuena a los tres alumnos que han hecho el trabajo y al profesor que ha sugerido el tema. Se ve que han estudiado la geografía del país, que han pensado y elaborado el contenido, la distribución de la información de una

forma lógica y de fácil manejo. Nos gustó mucho la división del destino por tipo de viaje, la elección de los nombres de los programas o los elaborados itinerarios que combinan perfectamente lo más representativo del recorrido”.

Repercusión croata

La noticia y la página aparecen en la web oficial de Turismo de Croacia (www.visitacroacia.es) y fue publicada en Facebook (www.facebook.com/visitacroacia). También apareció en la televisión croata, en varias webs informativas del país y *Radio Croacia* entrevistó a Luri en su emisión en español.

Este trabajo ha sido un ejemplo más de la relación que Navarra y Croacia han mantenido a lo largo de los años. De hecho, Pamplona, junto con Barcelona, posee uno de los dos únicos consulados honorarios del país balcánico en España. Elica Brajnovic, hija del conocido periodista Luka Brajnovic, ejerce como cónsul honorífica.

laLupa

CONFIDENCIAL

Jesús San Miguel, premio de investigación

La ministra de Sanidad, Ana Mato, entregará hoy en Madrid a Jesús San Miguel Izquierdo, el Premio de Investigación Biomédica Clínica 2014, que otorga la Fundación Lily de Investigación. El galardonado es director médico de la Clínica Universidad de Navarra, director científico del CI-MA y miembro del patronato y de la comisión asesora del Instituto de Investigación Sanitaria de Navarra. Razón por la que también participará en el acto la consejera Marta Vera.

LA DIANA

Anegamiento Los paseos de Aranzadi de Pamplona llevan inutilizados por el agua desde que se abrieron, es decir, cinco meses. Los diseñadores del parque escurren el bulto. Sucede lo de siempre. A las inauguraciones acude hasta el de las fotocopias, pero si hay problemas nadie sale responsable.

LA SUGERENCIA

Popular El grupo Oskarbi ofrecerá melodías populares vascas y temas propios. Pamplona. Patio de los Gigantes (Descalzos, 72). 20.30 horas.



Descubre cada día las mejores ofertas en www.chofert.com

Con la colaboración y la garantía de diariodenavarra.es